



Noël à travers le monde

Noël approche, nous allons vous présenter dans ce journal les traditions de Noël à travers le monde

Le concours de Schultüte du collège

La schultüte est une tradition Allemande qui vient de la Saxe et de la Thuringe dans les années 1810. Les parents offraient aux enfants qui entraient en première année (CP en France) un cornet (de toute les tailles) rempli d'objets divers.

Trousse, cahier, vêtements, peluche et surtout friandises sont au rendez-vous. À la fin de la journée, les enfants sautent pour attraper leur schultüte (qui a été accrochée sur un arbre de fer).

Cette fête a été créée dans le but de faire passer la 1ère journée d'école dans la joie et la bonne humeur. Au collège, en début d'année a eu lieu le concours de schultüte auquel les cinquièmes de première année d'allemand ont participé. Ils ont tous fait de très belle schultüte mais il y a eu des gagnants :

en première place nous avons : Emma Merieux
en deuxième place nous avons : Amaury Bellan
en troisième place nous avons: Marvyn Prunier

Le concours s'est déroulé dans le CDI. Elles étaient suspendues au plafond dans un spectacle très joli.



Recommandations film

Charlie et la chocolaterie

Voir P2

Les delegues du collège

Decouvrez les nouveaux délégués

Voir P 3 et 4

Interview Noël

Que pensez-vous de Noël ?

Mme Delemer : C'est une fête que j'adore.

Mme Picard : L'occasion de se retrouver en famille.

Élève : Noël c'est le plaisir d'avoir des cadeaux

Quelle est votre tradition préférée de Noël ?

Mme D : Le fait de se retrouver en famille.

Mme P : Faire des jeux de société en famille.

Élève : je n'en ai pas

Que préférez-vous manger à Noël ?

Mme D : Les chocolats comme les Ferrero Rocher.

Mme P : Le dessert.

Élève : De la bûche de Noël

Y a-t-il un film de Noël que vous aimez regarder dans cette période ?

Mme D : Pas un film spécialement de Noël mais le film Charlie et la chocolaterie et la guerre des invisibles.

Mme P : Les films fantastiques en général comme Harry Potter ou le Seigneur Des Anneaux.

Élève : Je regarde pas vraiment de film en cette période

La Rubrique Film

Pour ce numéro spécial, j'ai choisi le film **Charlie la chocolaterie**. C'est un livre de Roald Dahl mais il a été adapté aussi en film par Tim Burton. C'est l'histoire d'un petit garçon qui vit avec ses parents et ses grands-parents dans une petite maison à côté d'une très grande chocolaterie dirigée par Willy Wonka. La famille est très très pauvre : ils ne mangent que de la soupe au chou.

Charlie gagne un ticket d'or pour aller visiter la chocolaterie. Il peut être accompagné par un adulte et choisit son grand-père.

Parmi les personnages de l'histoire, il y a aussi Augustus Gloop, Voilette Beauregard, Veruca Salt et Mike Teavee



La fille de la gare

Il était une fois, une fille qui s'appelait Yuki. C'était une sans abri qui attendait ses parents chaque jour à la gare. Mais, ce qu'elle ne savait pas, c'est que ses parents étaient morts sur leur lieu de travail. Triste, elle s'assit contre un mur, attendant que sa mort approche. Quelques minutes plus tard, un jeune homme qui s'appelait Kaito, passa devant la petite enfant, aussi triste qu'elle. Il remarqua la petite et lui demanda ce qu'elle faisait ici toute seule. Elle lui répondit que ses parents étaient morts. Le jeune homme solitaire l'emmena avec elle pour la nourrir et la soigner. Puis le garçon prit une décision : élever la petite fille comme la petite sœur qu'il n'avait jamais eue. Pour les deux individus, ce sera leur plus beau Noël...

Ella M. et Maëlyss.T

Les traditions de Noël

Noël au Japon

Pour la gastronomie de cette période de l'année peut varier entre le nombre de personne et les relations que l'on entretient avec eux.

En couple, on passe la soirée ensemble, on s'offre des cadeaux et on mange souvent dans des restaurants étrangers.

En famille, on mange plutôt du poulet frit.

Traditions en Espagne

En Espagne, le père Noël n'existe pas. Vous aurez plus le droit aux rois mages (Melchior, Balthazar et Gaspard) qui vous apporteront le cadeau de Noël sous le sapin. Ce que vous trouverez le plus bizarre et qu'au nouvel an, la tradition est de manger du raisin.

Traditions en Allemagne

En Allemagne, le 5 décembre les enfants nettoient les chaussures puis ils les déposent à leurs portes avant d'aller se coucher. Le lendemain matin ils les retrouvent avec des chocolats des bonbons et des cadeaux à l'intérieur.

Traditions en Italie

En Italie pas de Père Noël mais plutôt une sorcière!!

Selon la tradition, la Befana est une vieille sorcière qui fait le tour des maisons et laisse des cadeaux aux enfants. Mais la Befana est tout sauf pressée. Elle ne commence sa tournée qu'à partir du 6 janvier (jour où commence l'épiphanie). Si les enfants ne sont pas assez sages, ils recevront un bout de charbon dans leurs chaussettes !

Traditions aux USA

Chaque année après Thanksgiving, les Américains s'attaquent à la décoration de leur maison, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur avec sapins, guirlandes électriques et chaussettes en laine accrochées à la cheminée qui seront garnies de friandises par le Père-Noël. C'est le début de la période de Noël ! Les rues sont elles aussi décorées et prisées par les enfants qui chantent des *Christmas Carols* pour récolter de l'argent, la plupart du temps à destination d'associations caritatives. Commencent alors la course aux cadeaux et le marathon des Christmas Movies diffusés chaque jour à la télévision pour le plaisir des petits et des grands comme Les Chroniques de Noël, La princesse de Chicago. Les employés américains aiment bien faire des concours de pulls moches de Noël.

Traditions en Corée du Sud

30% de la population sud-coréenne est chrétienne.

Les chrétiens sud-coréens célèbrent Noël un peu près de la même manière qu'en Occident, mais ils mettent moins l'accent sur les cadeaux et les décorations.

Vous l'aurez sans doute compris, au pays du matin calme, Noël est surtout une fête pour les couples. Les couples en profitent pour se balader, dans les rues

Dans les rues de Séoul, vous entendrez de nombreux titres spécial Noël chantés par les stars de K-Pop. Les paroles mettent l'accent sur l'amour plutôt que Noël... De plus, il y a aussi

beaucoup de chorales dans les rues et des groupes qui créent souvent des musiques spécialement pour cette occasion !

Actualité

Les délégués du collège

Pour cet article sur les délégués, je vais d'abord vous parler de leur rôle :

Les délégués doivent tout d'abord aider les personnes de leurs classe en cas de besoin assister aux réunions des délégués où même les réunions du CA. Ils peuvent aussi se réunir en cas de besoin ou de problème au collège. Il y a deux dernières fonctions des plus importants dont je ne vous ai pas parlé, les conseils de classe. Les titulaires doivent assister aux conseils de classe pour noter les appréciations de professeurs dans tout le trimestre. Ils doivent aussi informer les élèves des nouvelles de tout le personnel du collège. Voici aussi l'interview de Claire Morelle première déléguée de la classe ULIS :

Interview Claire :

Comment vis-tu le fait d'être la première déléguée de l'ULIS ?

Claire : Franchement ça va. C'est un rôle comme les autres de délégué sauf pendant les conseils de classe.

Comment vis-tu le rôle de déléguée avec le Covid?

Claire : Rien ne change.

La liste de ces délégués

Classes	Titulaires	Suppléants
61	KYRYLIW Hélène DA SILVA Enzo	TESSON Lucas BERSOULT Malone
62	LEHOU CORNOUEAU Dawson PADILLA Gabriel	DROUARD Jade DETAÏN Mathys
63	ROSE Tess DAVID Noah	CHERON Méline MARTINET-L Alexandre
64	VAN STEENWIKEL Zoé BELLIARD Gabin	HAREL Rafaël MOREIRA Lilou
65	BAAKILI Safia VERSTAETEN Evan	MENARD Faustine FIEVRE Héloïse
66	DAIGREMONT Gabin DAMY Pauline	CALISIR Metehan DRIEU Emma

Les Plumes de Marie – N°2

51	MARCENY Coline DUVAL Noélie	LETAILLEUR Pierre QUILLARD Léna
52	FILLEUL Jeanne DELESQUES Mathieu	RICHER Mya VASSALO Théo
53	DUBOIS Titouan VIGER Léana	DEHORS Corentin ROLLIN Julie
54	NEE Mathis TREVILLY Sacha	ADAM Cyprien WEYRIG Evan
55	MARIETTE Rose LANGLOIS Jahna	RICOUARD Maëlia LYOUBI Amine
41	WEINGARTNER Nathan BEAUFILS Clémence	BLARD Axel GIARD Enzo
42	MOULIN Hugo GHORRAF Sara	NORMAND-AVENAS Anaë SEVRE Nathan
43	LESEIGNEUR Solène LEMERCIER Célia	GROULT Swann LIMARE Samuel
44	QUESNEL Gabin HAUVILLE Clément	CALLAIS Raphaël KEHR Amaury
45	BOILLET Solène DUPONQ Loris	DOUILLET Julie GILLES Ethan
46	RECHER Mathis KADRI Manel	CHERE Timothé LEFEVRE Louka
31	LEJEUNE Coralie GUIGNON Killian	AVERTY-NICOLLE Agathe MOREL Mégane
32	LESELLIER Romane PATIN Wendy	COFFARD Théo GROUSSARD Antoine
33	DAIGREMONT Tom GENET Lola	LECOURTOIS Adam CHANTEAU Maëly
34	DUMONT Grégoire MANGEANT Baptiste	GUEUDRY Louna MONTAGNA Laurine
35	THEVENET Théo LEMOINE Inès	CARGEL PORTE Jules CAUDRON Léa
36	DA SILVA Hugo LENOUVEL Erwan	MIRAKANDA Delia DELEPINE Inès
ULIS	MORELLE Claire BRISOT Alan	

La rubrique Jeux Vidéo

Among us, le jeu populaire du moment

Among us est un jeu créé en 2018 qui refait surface 2 ans plus tard en 2020.

Le but du jeu est simple, il y a entre 5 et 10 joueurs. Parmi ces personnes il y a entre 1 et 3 imposteurs qui ont pour but de tuer tous les innocents avant qu'ils finissent de préparer leur vaisseau spatial. Une fois mort, vous devenez un fantôme que personne ne voit ou n'entend.

Son créateur est Inner Sloth .

Mots mêlés

F	H	L	B	V	Q	M	C	S	J	F	R	N	F	A	L	P	Y	P	K
R	L	G	O	E	F	C	H	A	F	U	E	O	A	N	E	Y	V	Z	N
K	N	O	Z	P	W	H	G	S	V	Y	V	I	M	P	O	U	N	E	H
T	J	I	C	X	E	O	S	W	E	S	I	T	I	D	N	Z	I	Y	X
X	N	Q	T	O	U	C	V	O	U	U	H	I	L	E	W	G	K	L	O
B	R	S	K	U	N	O	Y	V	T	D	Z	D	L	C	E	B	M	Q	I
O	Ç	T	D	D	L	L	H	O	S	T	Z	A	E	O	E	F	E	Q	L
R	M	Z	V	E	U	A	I	P	I	V	U	R	I	R	C	F	J	V	Ç
R	L	E	I	M	U	T	D	Y	X	F	G	T	P	A	I	O	M	U	R
T	F	B	D	O	U	Y	R	S	Ç	V	A	I	X	T	I	A	L	N	K
F	E	D	P	N	M	C	G	S	T	X	C	N	Ç	I	G	S	Q	D	Q
E	T	N	B	N	A	J	F	G	O	C	C	Ç	D	O	H	X	Ç	X	E
E	E	R	E	M	Q	L	W	E	H	S	A	P	I	N	Y	B	H	O	Ç
B	S	K	L	L	D	O	R	E	L	F	U	W	E	C	S	A	N	I	C
H	Z	B	V	Y	I	F	M	I	D	G	A	N	X	K	G	E	P	Y	I
E	Q	X	O	O	A	I	R	W	U	S	X	L	F	K	H	D	T	V	M
C	Y	D	L	C	N	T	H	O	Ç	G	V	H	D	Ç	L	N	Z	N	K
A	O	E	C	E	O	Y	N	Ç	I	M	F	Q	B	W	K	I	G	G	I
D	N	Y	E	P	E	J	D	A	V	D	Z	Y	X	I	N	D	Z	C	X
X	E	U	A	E	D	A	C	Z	S	O	G	Z	N	D	Z	F	P	G	H

- (?) SANTA
- (?) CADEAU
- (?) SAPIN
- (?) NOEL
- (?) CHEMINEE
- (?) NEIGE
- (?) FLOCON
- (?) DINDE
- (?) HIVER
- (?) TRADITION
- (?) LAIT
- (?) CHOCOLAT
- (?) FROID
- (?) FAMILLE
- (?) FETE
- (?) DECORATION
- (?) HOUX
- (?) GUIRLANDE
- (?) LUTIN

– La plume de Marie N°1 – 3 décembre 2020

Réalisation, conception et reportages : Emma M., EmmaL., Mathieu D., Laurinda D., Claire M., Lou M., Ella M. et Maëlyss T.

Encadrés par : Mme Wilczynski et M. Charlet

Directeur de publication : M. Falconi